

## **Protokoll der 1. Mitgliederversammlung vom 21. Juni 2006, 18.00 Uhr im reformierten Chilehus in Ottenbach**

Anwesende: Regula Ochsner (Leitung), Heinz Vetter, Ruth Ochsner, Roland Baumann, Ueli Borsari, Adrienne Borsari, Kathrin Stocker, Silvia Küng, Peter Frick (mit Verspätung) Regina Gloor

Entschuldigte: Otto Frei, Jürg Wüthrich, Jutta Blass, Peter Dürlewanger, Michael Spiess

### **1. Begrüssung und Wahl Stimmzähler/in**

Die Präsidentin Regula Ochsner begrüsst und eröffnet die Mitgliederversammlung im Jubiläumsjahr mit einer eindrücklichen Rückschau. Sie berichtet lebhaft von kleinen und grossen Wundern in den vergangenen fünf Jahren. Einige Highlights werden so nochmals in Erinnerung gerufen.

Die Einladung wurde rechtzeitig versandt. Die Traktandenliste wird heute mit „Statutenänderung“ ergänzt. Die Anwesenden sind damit einverstanden.

Als Stimmzählerin wird Adrienne Borsari gewählt.

### **2. Jahresbericht ADES 2005**

Den Jahresbericht haben alle Mitglieder im Voraus erhalten. Er wird einstimmig genehmigt und der Vorstand entlastet. Spezieller Dank geht an Kathrin Stocker und Silvia Küng.

### **3. Rechnung und Revisorenbericht**

Die von Ueli Borsari im Jahresbericht vorgelegte Jahresrechnung schiesst mit einem Mehrertrag von Fr. 13'387.50. Der Revisor hat die Rechnung am 9. Januar 2006 geprüft. Die Rechnung wird mit Dank einstimmig genehmigt sowie der Kassier und der Vorstand entlastet. Herzlichen Dank an Ueli Borsari und Jürg Wüthrich für die Bereitschaft diese Aufgaben weiterhin zu erledigen.

### **4. Festsetzung des Mitgliederbeitrages**

Der jährliche Mitgliederbeitrag wird reduziert und beträgt neu Fr. 100.-. Abstimmung mit 4 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und einer Enthaltung. Der Vorstand soll das Beitritts-gesuch ohne Begründung überarbeiten.

### **5. Verabschiedung von Ruth Ochsner (Vorstand) und Jutta Blass (Sekretariatsarbeiten)**

Ruth Ochsner, unsere engagierte ADES-Frau der ersten Stunde hat demissioniert. Ihr Herz gehört der ADES. Seit Beginn war sie voll dabei und hat ADES immer tatkräftig unterstützt. Regula Ochsner dankt ihrer Mutter sehr persönlich und herzlich für ihre überzeugende Arbeit und ihren unermüdlichen Einsatz mit einer liebevollen Rückschau, einem Blumenstraus und einem Reisegutschein. Letzterer soll Ruth durch ihre neue Freizeit begleiten. Grosser Applaus und herzlichen Dank von allen Anwesenden.

Jutta Blass ist leider wegen einer Grippe abwesend. Herzlichen Dank für Ihre Arbeit.

## **6. Wahlen**

### **Bestätigung der amtierenden Vorstandsmitglieder**

Folgende Vorstandmitglieder stellen sich für weitere 4 Jahre zur Verfügung und werden einstimmig wiedergewählt: Roland Baumann, Adrienne Borsari, Ueli Borsari, Otto Frei, Regula Ochsner, Kathrin Stocker und Heinz Vetter. Ebenso wird der Revisor, Jürg Wüthrich, wiedergewählt.

### **Neuwahl in den Vorstand**

Regina Gloor wird einstimmig in den Vorstand gewählt.

### **Wahl von Heinz Vetter zum Co-Präsidenten**

Heinz Vetter wird einstimmig als Co-Präsident ins Präsidium gewählt. Somit sind beide Geschlechter im Präsidium vertreten. ADES bedeutet ihm sehr viel. Er freut sich auf die Zusammenarbeit mit Regula Ochsner und teilt gerne mir ihr die Verantwortung in dieser Funktion.

## **7. Statutenänderung**

Im Punkt 6. Vorstand der Statuten wird das Wort „Präsidentin/Präsident“ durch das Wort „Präsidium“ ersetzt. Somit kann neu das Präsidium ein Einzelpräsidium oder Co-Präsidium sein.

## **8. Anträge von Mitgliedern**

Es sind keine Anträge eingegangen.

## **9. Informationen, Aktivitäten und Ausblick im 2006 und 2007**

- 10-Jahresplan: 9 Zentren im Süden von Madagaskar
- 3 Personen von ADES werden an der Solar-Cooking Konferenz in Granada teilnehmen
- ADES Jubiläumsfest am 8. Juli 2006
- Das Geschichtenbuch „Umweltschutz und Solarkocher“ bei BelAvenir in Madagaskar in Vorbereitung

## **10. Diverses, Mitteilungen, Fragen, Anregungen**

- Yann Jaquenoud kommt am 2.7.2006 aus Madagaskar zurück
- Auto von MIVA ist nach Madagaskar unterwegs
- Die nächste Mitgliederversammlung wird auf 2008 gemäss Statuten geplant.

Schluss der Mitgliederversammlung um 18.45 Uhr.

Im Anschluss an die MV zeigte Roland Baumann uns und weiteren Gästen einen Film über Madagaskar und den Start der ADES. Ausklang mit einem gemütlichen Beisammensein.

Kriens, 20. Juli 2006

Für das Protokoll: Regina Gloor